12/31 当院における新型コロナウイルス感染症の発生について(第2報)

第1報で報告した感染者から、接触の可能性のある人を特定して、12月28日に186名のPCR検査を実施しました。その結果、現在までに第1報で報告した感染者と同じ病棟の入院中の患者3名、看護師2名の計5名の「陽性」が判明しました。これで、今回のクラスター(感染者集団)による感染者は計37名になります。12月29日及び30日には、63名のPCR検査を実施しましたが、すべて陰性となっております。

練馬区保健所の指導を仰ぎながら、感染者との軽微な接触やコロナウイルス 感染が疑われる症状のある入院患者さん、職員等のPCR検査を進めています。 既に退院された患者さんについても、連絡をとり適切な対応に努めておりま す。

引き続き、新規の外来診療及び入院受入れを制限しております。すでに予約のある方の外来予約の変更、電話再診のお申し込み、予約中止のご連絡は、病院ホームページをご覧頂き、電話での手続をご利用下さい。

患者様やご家族の皆様・近隣医療機関の皆様には、ご迷惑をおかけいたしますが、職員一同より一層の感染防止対策に努めてまいりますので、ご理解ご協力のほど、何卒よろしくお願い致します。

なお、今後の経過につきましても随時ホームページ等でご報告いたします。

令和2年12月31日 練馬光が丘病院 病院長